

**NUEVO LIBRO SOBRE GEOLOGIA, DISTRIBUCION Y GENESIS DE LOS  
YACIMIENTOS METALIFEROS CHILENOS**

El libro "Geología, Distribución y Génesis de los Yacimientos Metalíferos Chilenos" ha sido escrito por los académicos del Departamento de Geología de la Universidad de Chile, Srs. Carlos Ruiz Fuller y Federico Peebles Lobos.

La obra es el resultado de varios años de investigaciones dedicados a actualizar una publicación anterior de Carlos Ruiz y otros, editada en el año 1965 bajo el patrocinio del Instituto de Investigaciones Geológicas, con el título "Geología y Yacimientos Metalíferos de Chile".

La idea de actualizar esta obra estuvo vigente durante varios años y se pudo realizar con el aporte del Fondo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas, siendo ésta terminada y publicada en 1988, en la imprenta "Universitaria" de la Universidad de Chile.

La primera parte de la obra consiste en una descripción de la distribución de la mineralización metalífera chilena dividida en provincias y subprovincias metalogénicas. Esta distribución, que ya se insinuó en la publicación de 1965, se ha podido reafirmar y ampliar en la presente publicación, gracias a investigaciones de los autores y principalmente al disponer de nuevos antecedentes geológicos y metalógenicos derivados de la intensa exploración geológica y minera efectuada en los últimos años por numerosas empresas privadas. Gran importancia se le atribuye a la reafirmación y extensión de las provincias metalogénicas, ya que abre el campo para la realización de mayores exploraciones sobre bases científicas.

En una segunda parte se describen con bastante detalle los principales yacimientos metalíferos conocidos del país, los que se ilustran con numerosos croquis en blanco y negro y a color, así como también fotografías y microfotografías. Especial importancia tiene la descripción de los nuevos yacimientos de metales preciosos ubicados en la cordillera y precordillera de los Andes de Chile Central Norte como son la Coipa, Marta, Lobo y el Hueso. Se describen también numerosos yacimientos auríferos secundarios (placeres), relacionados principalmente con intrusivos paleozoicos y esquistos metamórficos de la Cordillera de la Costa.

Al final de esta publicación se agrega un registro con la ubicación y algunas características geológicas y mineralógicas de los principales yacimientos metalíferos del país.

Sin duda que la obra comentada constituye uno de los mayores aportes en el área de la Geología Económica que se ha producido en este último decenio.

